



学校教育目標

『豊かな心と確かな知性をそなえた、心身ともにたくましい生徒の育成』

令和2年度

御宿中だより

第4号 令和2年8月6日
 生徒数 93人 男 女
 1学年 23人 (3) (20)
 2学年 39人 (20) (19)
 3学年 31人 (16) (15)
 御宿町新町68 TEL 68-2101

めざす生徒像

- ・思いやりのある生徒
- ・すすんで学ぶ生徒
- ・健康で活力のある生徒
- ・郷土を愛する生徒



部活動引退セレモニーを行いました！！

7月22日(水)に生徒会主催による3年生の部活動引退セレモニーが行われました。本年度は新型コロナウイルス感染症予防のため部活動の春季大会、夏の総合体育大会は中止となりました。この日は3年生から後輩の1, 2年生へバトンを渡し、1, 2年生は3年生へ感謝の気持ちとこれから頑張っていこうと誓いを立てた素晴らしいセレモニーとなりました。当日は、三密を避けるため1, 2年生は体育館で3年生は剣道場で発表時にステージへ向かい今までとは違うスタイルで行いました。



3年生からのメッセージ(柔道)



剣道場で参加しました



1, 2年生からのメッセージ

千葉県教育委員会教育長からエールが届きました



子ども達はこれまでにない長い休校の期間、友達と会えず寂しい思いをしたり、外出を我慢したりと、つらい思いをしてきました。その中で健康や命の尊さ、そして、家族や身近な人たちへのやさしさ、思いやりなどを、胸に刻んだことと思います。新たな感染症に負けず、一人一人の子ども達が将来の夢の実現に向かって、これからも努力を続けてほしいと願っております。

また、各学校の先生方が、子ども達と直接会えない中でもコミュニケーションを絶やさず、おもいよりの気持ちをもって、励まし続けたことに感謝申し上げます。この臨時休校の期間中、人と人とのつながりの中で育まれる教育のすばらしさや学校を持つ価値が再認識されたと思います。今後も、子ども達の命を守り、夢の実現に向けて、熱意と愛情をもって、全力で支援していただきたいと思います。

千葉県教育委員会教育長 澤川 和弘

またまたさわやか先生♡ その2

清水養護教諭&西田講師

前号に引き続き本校のさわやか先生を紹介します。一人目は清水好美養護教諭です。生徒・職員の健康管理と保健衛生の仕事をしています。着任してすぐにこの度のコロナウイルス感染予防のため、よりよい対策を立て実践してくれています。明るくさわやか、かわいいものが大好きです。手先が器用で保健室だけでなく校内には清水養護教諭の素敵な夏の掲示物が飾られています。

もう一人のさわやか先生は西田 健介講師です。穏やかで優しくとてもおしゃれです。専門は柔道で保健体育の担当です。放課後は柔道部の生徒と共に気合を入れて練習に励んでいます。美化活動の主任として校舎内外の美化活動にも熱心に取り組んでいます。



掲示物のかにさん



グラウンドで体育の授業



保健室で聴力検査です

校長室より



地域の方からいただいたハウセンカがきれいに咲きました

7月22日午後、3年生一人一人が、体育館のステージ上から下級生に贈るメッセージを述べ、そして去っていくかたちで本校の「部活動引退セレモニー」が行われました。応える1, 2年生も一人ずつ感謝の気持ちを伝える大事な機会となりました。

部員が全学年そろって練習できる期間は短いものですが、部活動卒業を迎えるまでの、3年生の姿は下級生の記憶にいつまでも残ることと思います。「部活」の意味を改めて問いながら、最上級生として後輩のために何を残すのか、残された日々でやれることは何かを行動で示してくれました。3年生お疲れ様、そして、ありがとう。



3年生からのメッセージ(左から剣道・パソコン・特設陸上)

授業がんばってます♡ ~音楽の巻~



コロナウイルス感染症予防のため、教科ごとに授業を工夫して行っています。音楽の授業では、みんなでいろいろなリズムを身体で表現する活動を行いました。8ビートのリズムに乗って手を叩くのは意外と難しそう！でもみんな楽しそう！！職員室まで楽しそうな雰囲気伝わってきました。



音楽室にてソーシャルディスタンスをとってリズム学習の授業

夏季休業中の家庭学習にeライブラリの活用を

梅雨明けが発表され、いよいよ夏らしい陽気となってきました。学校生活が再開して2か月が経過しました。この間に、御宿町において、文部科学省が定める「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」における行動基準レベルがレベル1に引き下げられ、少しずつ通常に近い教育活動ができるようになってきたところです。

今年度は、4~5月が臨時休校となり、授業時数が少なくなりましたことから、前期の中間テストを中止し、代わりに、各教科において形成的評価の機会を設定しました。「形成的評価」とは、学習指導の途中で、そこまでの成果を把握し、現段階でどの程度、目標を達成しているかを確認するためのものです。具体的には、各教科の授業の中で、単元末テスト等を実施することとしました。これにより、生徒一人一人が、自分自身の理解度を把握できるようにし、どのような復習をすればよいかを考え、より効果的な家庭学習につなげていくことをねらいとしています。家庭学習は、自分自身の課題を克服するための有効な手段です。夏季休業期間中も、家庭学習に取り組む時間を設定し、習慣づけていただきたいと思ひます。

すでにご案内しましたとおり、御宿町が、「eライブラリ(家庭学習サービス)」を導入し、本校の生徒の学習に活用することが可能となりました。ぜひ、家庭学習に活用していただきたいと思ひます。さっそく、授業の中で活用した学級もあり、生徒からは、「楽しく学習できる。」「学習したい単元や難易度を自由に選べるので、学習しやすい。」といった声を聞くことができました。自宅においても、生徒一人一人に発行されているIDを使用して、パソコンやタブレット等からインターネットに接続し、ドリルなどの学習を行うことができますので、9月10日(木)、11日(金)に予定されている期末テスト対策にも役立てていただきたいと思ひます。

来週からは、いよいよ夏休みです。生徒の皆さんは、例年より短い夏休みなので、特に時間を有効に活用すること、計画的に過ごすことを心がけてほしいと思ひます

(教頭 松本 聡)

進路説明会が行われました!!

3年生は、8月1日(土)に勝浦中学校と合同でiPadを使ってリモートによる進路説明会が行われました。当日は、県内の高等学校10校の紹介、説明がありました。またそれに先がけて7月にはアプリケーションソフト live on の動作確認を行いました。今後、順次1・2年生でも live on の動作確認、iPadの活用ができるよう進めてまいります。



操作方法のレクチャー



リモートまもなく開始



順調に確認ができました

